
ATA 004 DE REUNIÃO DO GRUPO DE TRABALHO DO REGIMENTO INTERNO DO CONSELHO
MUNICIPAL DA JUVENTUDE CARIOCA (CMJC)

Em 01 de fevereiro de 2023, às 10h25’, na Casa da Juventude da Providência, situada à Rua

Santo Cristo, 144 - santo cristo - rio de janeiro - rj, se iniciou a quarta reunião do grupo de

trabalho do regimento interno do Conselho Municipal da Juventude Carioca com a participação

de 5 (cinco) Conselheiros de forma presencial, sendo o Sr. Oziel Baiense, representante da

JUV-RIO; a Conselheira Julia Francisca, representante da SMPU; o Conselheiro Marco Aurélio,

representante da SME; as Conselheiras Danuza do Nascimento e Jessica Oggioni,

representantes do CIEDS e o Conselheiro Marlon Soares, representante da AP3. O Conselheiro

Daniel Pontes apresentou atestado médico de modo a justificar sua ausência na reunião. A ata

do dia 25/01/2023, a qual todos acusaram recebimento em reunião, foi aprovada pelo

Conselheiro Marco Aurélio, único representante presente na reunião supracitada, sem outras

ponderações pelos Conselheiros presentes. A reunião seguiu com a leitura corrida do capítulo

VII da Minuta do Regimento Interno, ponto de partida da reunião anterior, do dia 25/01/2023.

Foi apontado pela Conselheira Danuza - CIEDS, que seja revisada a enumeração dos capítulos e

seções da Minuta, pois há repetição de seções com redações diferentes. Adições ao corpo do

texto foram propostas a fim de esclarecer sobre o mandato, a alternância e a paridade entre

Governo e Sociedade Civil. Todas as alterações foram incluídas na minuta referentes ao capítulo

VII e VIII, chegando ao fim da minuta sugerida pelo Presidente do Conselho. Ficou decidido que

os Conselheiros lerão a minuta em casa e levarão considerações e propostas de alteração para a

próxima reunião, que pautará a revisão dos capítulos da minuta do Regimento Interno do

CMJC. Foi solicitado o envio da Lei de criação do Conselho por e-mail. A mesma, juntamente

com a minuta atualizada, foi impressa e entregue aos Conselheiros presentes. O Conselho

deliberou pelo envio de um ofício às instituições que estejam sem representação no CMJC, para

que encaminhem novos representantes. Foi exposto durante a reunião a importância de

mapear possíveis dificuldades que os Conselheiros venham encontrar para estarem presentes

nas reuniões, dado o baixo quórum que vem sendo apresentado. Decidiu-se que serão feitas

ligações de número próprio da JUV-RIO para realizar este mapeamento e que a partir de uma

análise dos resultados, serão pensadas propostas de solução. Também foi decidido por

consenso que haverá uma lista de confirmação de presença para as reuniões, a ser definido o

instrumento ou ferramenta para sua realização, sendo apontado o Google Agenda como

proposta. Sem mais a ser deliberado, foi encerrada a reunião às 12:20’.


